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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, um auf den rund 4500 Dächern 
denkmalgeschützter Gebäude im Stadtgebiet die Errichtung von Solaranlagen zu 
genehmigen? 

 
 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzender Schöberl die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
Karl Schöberl Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




